



## De la tête au ventre !

publié le 15/05/2019

Mercredi 15 mai, la Cordée de la Réussite avec le LP Charles Coulomb a réalisé du chocolat à partir de moules fabriqués spécialement

### Descriptif :

Mercredi 15 mai, la Cordée de la Réussite avec le LP Charles Coulomb a réalisé du chocolat à partir de moules fabriqués spécialement

Dans le cadre des Cordées de la Réussite, deux élèves du collège Romain Rolland ont suivi quelques séances au lycée Charles Augustin Coulomb d'Angoulême. Au programme, sur 6 séances, la conception d'un moule (initiation au prototypage, maquette numérique en conception assistée par ordinateur), sa fabrication (avec une imprimante 3D) puis coulée du chocolat et proposition de dégustation ce mercredi.



